

10月29日(火) ピースパレード に参加を

集合 12:15 パレード 12:30 出発 シンフォニー前～JR岡山駅前まで

日本政府は禁止条約批准を

**日本政府に核兵器
禁止条約への参加を迫ろう**

今年の「軍縮週間」は、歴史的な核兵器禁止条約から2年、条約の早期発効を焦点に国連総会第1委員会の審議が最大の山場を迎える中で迎えます。

9月26日、国連で核兵器禁止条約の新たな署名・批准書提出式が行われて9カ国が署名を、5カ国が批准書を提出。これで署名は79カ国、批准国は32カ国となり、条約の発効に必要な50にあと18となりました。唯一の戦争被爆国でありながら日本政府は国際政治の流れに背を向け続けています。日本政府に禁止条約への参加を迫りましょう。聞く耳を持たないなら核兵器禁止条約を批准する政府を作りましょう。

***プラカード、おとりる、などアピールできるものをもって参加を。プラスタ、風船は事務局で用意します。**

**核兵器の脅威をなくす
真の方策は廃絶です**

核兵器の存在は、人類にとって受け入れがたい危険だ。核兵器の脅威をなくす真の方策は、核兵器そのものの廃絶だ。(2019年9月26日 国連禁止条約署名・批准書提出式でのあいさつ)



アントニオ・グテレス国連事務総長

**連
軍縮週間**

1978年5月、国連は初めて軍縮特別総会を開きました。総会は核兵器廃絶と、全面核軍縮を目指すことを決めました。その中で、「永遠の安全と平和は兵器をため込んで作ることはできないし、核兵器のバランスなどで保つことはできない」と明言。国連ができた10月24日から1週間を「軍縮週間」と決めました。世界の各地で軍縮の運動が繰り広げられています。

岡山県原水協

岡山市北区西島田町 4-25 086-244-4526

